
TMG-07-09-SSA-3

Beitrag von „taube2412“ vom 8. Juni 2010, 16:43

Hallo,
nochmals ein Erstblüher von heute:

Zuchtnummer: TMG-07-09-SSA-3
Züchter: Thomas Gruber
Aufzüchter: Sonja Scheitinger 
Mutterpflanze: EH Sterntaler
Vaterpflanze: GS 187
Blütendurchmesser 10 cm ( Erstblüte)
Pflanze ist 3 cm im Durchmesser

Beitrag von „JürgenTh“ vom 8. Juni 2010, 19:19

hallo Sonja und Thomas

Da kann man die Sterntaler noch erkennen in der blüte.

gruß Jürgen Th

Beitrag von „Thomas“ vom 8. Juni 2010, 19:49

Hallo zusammen,

ich find auch, ein bisserl kann man die Sterntaler erkennen. Ich sag aber ganz ehrlich, die 
Mama gefällt mir im Original besser.
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Danke fürs Zeigen Sonja, aber ich würd sie nach Straubing mitnehmen 

Viele Grüße

Thomas

Beitrag von „taube2412“ vom 8. Juni 2010, 22:18

Hallo Thomas,
ja, die Sterntaler (Mama) ist schöner, da geb ich dir recht.

Naja, morgen wird wahrscheinlich die zweite Knopse aufblühen und danach wandert sie in das 
"Straubing-Körbchen".

Aber das macht gar nichts, denn morgen macht ein weiterer TMG´ler auf und dann ganz nach 
dem Motto : Neuer Tag - neues Glück!

Beitrag von „Markus“ vom 8. Juni 2010, 22:30

Hallo Thomas,
Deine Einstellung gefällt mir - kritisch und sachlich auch wenn es eigene Züchtungen sind. Ich 
denke das ist richtig so, weil sicher jeder Züchter auch Kreuzungen macht die vom Ergebnis 
her enttäuschen. 

So gesehen... Respekt 

Beitrag von „Henninger!“ vom 9. Juni 2010, 00:53

Ich bin ja ein Neuling im Thema Echinopsen und finde es total "...." wenn eine Pflanze mit 3 cm 
eine Blüte von 11 cm hervorbringt!
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Danke an den Züchte und Aufzüchterin!

Der Henninger!

Beitrag von „Thomas“ vom 9. Juni 2010, 11:57

Och nichts zu danken 

Ich sag ja auch gar nicht, dass es eine ganz ekelhafte, scheussliche Blüte ist. Zum wegwerfen 
wär sie mir zu schade (da freut sich in Straubing bestimmt jemand drüber) aber sie ist halt 
keine Verbesserung zu den Zuchtpartnern, die Abstammung ist auch nicht grad soooooo toll 
und daher ist sie in meinen Augen für die Zucht wertlos.

Markus sieht das schon ganz richtig, ich finde gerade bei seinen eigenen Kreuzungen sollte 
man besonders kritisch sein. Sonst kommt man ja nie weiter.

Interessant finde ich solche Vorstellungen als Züchter aber trotzdem, da sieht man recht schön 
was vererbt wird und was nicht und daraus kann man nur lernen 

Viele Grüße

Thomas

Beitrag von „Thomas“ vom 23. Juli 2010, 11:55

Hallo zusammen,

da es ja schon ein Thema für die Kreuzung gibt, hier noch eine andere daraus : TMG 07-09-01

Nichts besonderes, recht blasse Farben (aussen so was wie Apricot und innen gelb) und ein 
bisserl über 10 cm Ø.

Eigentlich was zum Aussortieren, aber es ist sozusagen eine Nachblüte (die ersten Knospen 
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wurden abgeworfen und sie hat dann 3 neue gebracht) und deshalb bekommt sie noch ein Jahr.

Viele Grüße

Thomas

Beitrag von „JürgenTh“ vom 23. Juli 2010, 12:38

Hallo Thomas

Einwenig blass um die Nase. blüte ist auch nicht gerade groß vom Durchmesser. Ob sich eine 
zweitblüte noch verbessert ???? . Die letzten 2 Tage war das Wetter nicht zu gut, das kann 
die blüten größe und Farben wiedergabe auch stören.

Ich habe gehört daß z.B. bei der Tr. Genua das deutlich erkennbar macht ,wie die Blüten 
Farben sich verschlechtern, wenn sie in der Wachstumszeit wenig Sonne haben. Sie soll dann 
nur gelb Blühen, ohne diese streifen Blühen.

Daß muß man immer berechnen : Bevor man eine Hybride beurteilt.

Beitrag von „Thomas“ vom 23. Juli 2010, 12:45

Hallo Jürgen,

wie ich geschrieben habe, handelt es sich sozusagen um eine NACHBLÜTE.

Die eigentlichen, ersten Blüten würden ja nicht entwickelt, da die Knospen abgefallen sind und 
dass die Nachblüten sich oft in der Qualität von den ersten Blüten der Saison unterscheiden, ist 
ja wohl kein Geheimnis 

Sollte sie sich nächstes Jahr aber nicht deutlich verbessern, kommt sie weg, das ist klar 
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Viele Grüße

Thomas

Beitrag von „JürgenTh“ vom 23. Juli 2010, 13:47

hallo Thomas

Ok. das liegt immer an der entscheidung die Züchters  , was er mit diesen Pflanzen macht. 
gruß Jürgen Th

Beitrag von „Thomas“ vom 29. Juli 2010, 11:35

Hallo zusammen,

hier mal ein Beispiel wie stark sich Blüten an der gleichen Hybride unterscheiden können.

Wieder die TMG 07-09-01, die dritte Blüte innerhalb von 7 Tagen und jetzt viel kräftiger in der 
Farbe. Die 2. Blüte lag übrigens farblich zwischen der 1. und der 3.

Viele Grüße

Thomas
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